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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  N

eduta:  ordinaria

=              -...-,t,     --`

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  16/01/2020

L'anno  duemi]aventi   il  giomo 9 0             del mese  di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è riunito

ore   q,h¢

Seduta: pubblica di prosecuzione

in  Palermo,  nella  sala  Consiliare  della  Sede
in seduta pubblica, il Consiglio

vigenti nome di iegge statutarie e regoiamentari, dai presidente con av\;iso n° À 2 6  `è 6             dei
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il
composto di seguenti Consiglieri:

ffiatoanomade][e
Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni                                                                                                               .\
X`

3 Bruschetta Saverio >
4 Gulemi Andrea *
5 Ilardi Alffedo %
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe *
8 Rappa Giovama 7\
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco x\

TOTALÈ No 8 Z

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste, in qualità di Segretario àic,u¢   GMA.~Àu       m.Q^;cì      c`  ,



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 16/01/2020

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:co=t:tootr¥J]!i:::je,àa,;iveriflcFR3fftzafttidieTanot:-oàlàauÀllàoif!ÌÉ:::::i:=

il risultato è il seguente:

Pre senti                no

Votanti                no

Voti favorevoli  n°

Astenuti              no
d'

Voticontrari      no   /

DELIBERA

11 verbale del 16/01/2020 è` approvato all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 16/01/2020

L'anno 2020 il giomo sedici del mese di Gennaio, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala  delle  adunanze  C`onsiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in via Francesco  La  '

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   1718838   del   20/12/2019,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.'

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa,   in   qualità   di   Segretario,   il   fimz.   Amm.   Dott.ssa  Maria   Concetta

Calderone..

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi,  Prester,
lf

Quartararo e Santangelo. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificat.a  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  va\lidità  della  seduta,   il

presidente pone in votazion'è il collegio degli scrutatori ne,le personewdei Consig|ieri

Gulemi,   Prester   e   Quartararo.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'unanimità de`i presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com#77z.cczzz.o73z.

c7e/ Presz.de73fe ", indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Mail   da   parte   della   V   Commissione   Consiliare,   prot.   n.°   33767   .del

15/15101/2020, aNer[+e per oggeHSo "Settimana delle Culture 2020 " .

In  riferimento  alla  suddetta  nota,  il  Presidente  delega  il  Consigliere  Gulemi  a

rappresentare il Consiglio.

Alle ore 8,50 entrano i Consiglieri llardi,. Rappa e Terranova  Risu]tano presenti 9

Consiglieri.
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2Alleore8,55entranoinaulaglistudentidellascuola"Bonagia-Mattarella",

accompagnati  dagli  insegnanti  e  da  alcuni  genitori,  in  attuazione  al  dettato  della

Deliberazione di Consiglio della Terza Circoscrizione n.° 269 del  14 novembre 2019,

aNe"fie per oggemo "Consiglieri per un giorno:  diamo la parola ai bambini" , .rrL crii

sono stati previsti eventi ffa scuola ed lstituzioni, presso la sala Consiliare della Terza

Circoscrizione,  fra  cui   "JJ  Co7?sz.g/].o  c7ez.  òc}mòz.;?z.",  aperto  alla  cittadinanza  e  fiutto

della stretta collaborazione con le scuole del territorio circoscrizionale.

I ragazzi si siedono accanto ai consiglieri di Circoscrizione partecipando ai lavori

consiliari.

11  Presidente  dà  il  benvenuto  agli  studenti  della  scuola,  complimentandosi  per

avere dato attuazione alla delibera di C.C. n.269 del  14 novembre 2019  "Co73sz.g/z.erz.

per  ##  gz.or7?o",  e  specificando  che  è  molto  contento  di  tale  iniziativa,  poiché  i

ragazzi costituiscono il fiituro della nostra società e quindi vedono le cose con occhi

diversi  rispetto  agli  adulti.  Questo  coinvolgimento  ha  lo  scopo  di  far  capire  óome

fiinziona la politica.

Interviene  il  consigliere  Quartararg,  che  ringrazia  i  genitori  e  gli  insegnanti  per

avere promosso tale  iniziativa,  specificando  che  1'obiettivo  è  quello  di  coinvolgere
\

tutte le istituzioni didattiche della circoscrizione, al fine di migliorare il quartiere.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, ovvero  "4#z. Jspef/z.w. e/#7czz.o73z. Proposz.fz.ve ",   con

la  trattazione  della  mozione  avente  per  oggetto  "`P].cz73f#mczzz.o7#  dz.  c7%e  cz/beJ~z.  ed

essenze  floreali  scuola  Mattarella  in  via  Bartolo  Longo  (  aiuola  cortile  interno

czdz.crcenfe  cz//a pc!/es#oJ ",  a  firma  del  Presidente  Saritangelo,  prot  n.°  1694921  del

13/12/2019, iscritta al punto 26 della griglia degli Atti lspettivi.

11 Presidente dà la parola alla studentessa che svolge le fi]nzioni di Presidente per

conto della scuola  "Bo#crgz.o - Mcz#czre//c! ", Eliana Capizzi, che pone in evidenza che
~ detta mozione sarebbe sicuramente una cosa positiva per la scuola e se ne dà lettura.

Alle ore 9,00 entra in aula la preside della scuola  "Bo#czgz.cr - n4lcz/fczre//cz " Dott.ssa

Vincenza Muratore.

\
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La  studentessa Rachele  Tarantino,  in  qualità  di  Consigliere  rappresentante  della

scuola suddetta,  fa presente che il cortile della scuola è in stato di abbandono, per cui

la piantumazione darebbe decoro e, considerato che un albero di 30 cm assorbe 30 kl

di  C02,  ritiene  necessaria  tale  piantumazione,  descritta  in  mozione,  anche  per  la

salute.

Lo studente Matteo Costaiola condivide quanto detto da Tarantino ed è favorevole

alla proposta di piantumazione.

La  studentessa  Roberta  Fardella  ritiene  che   la  piantumazione   sia  necessaria,

considerato che un albero di 30 cm assorbe 30 kl di Co2.

Non  essendoci  altri  interventi,  il  Presidente  Santangelo  pone  in  votazione  la

mozione, approvata all'unanimità dei presenti del Consiglio Circoscrizionale, alle ore

9,05.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    della    mozione    avente    per    oggetto
"Riqualificazione giardino in memoria di Salvatore Pollara, sito in piazza Maria SS.

di Pompei (gradini di accesso giochi e panchine)" , zL Eirrn:a del Pres.ide"+e Sa;mta;ngelo,

prot. n:°  1694882 del 13/12/2019, iscritta al punto 25 degli Atti lspettivi.

Si da lettura della mozione in oggetto, spiegando che il giardino è in uno stato di
•\

abbandonowe che  l'area è completamente  sprowista di arredi; pertanto  è opportuno

riqualificare 1'area per rendere migliore la qualità di vita dei cittadini.  `

Lo  studente  Giuseppe  Semilia,  che  svolge  le  fimzioni  di  Consigliere  per  conto

della   scuola   sopradetta,   fa  presente   che   dotare   il   giardino   di   questi   arredi   è

indispensabile  per  la`  riqualificazione  del  sito  in  questione  e  che  sarebbe  anche

necessario realizzare alcuni  scalini  di  accesso per far`diventare  fhiibile  la zona,  sia

per le persone anziane che per i bambini.

11  Presidente  fa  notare  che  questa  area  non  era  stata  inserita  nell'elenco  che  la

Commissione   Cultura   ha   consegnato   al   Vice   Sindaco   per   effettuare   la   sua

manutenzione, pertanto il  Consiglio prende  l'impegno di  far inserire tale  area ne,lla

lista che sarà inviata agli organi competenti..
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11   Presidente   pone   in   votazione   la   mozione   sopra   descritta,       approvata,

all'unanimità_dei presenti, alle ore 9,20.

11  Presidente  passa  alla trattazione  della  mozione  avente  per  oggetto   "P#/z.zz.¢  e

sistemazione del cortile interno  della scuola Mattarella sita in via Pietro  Longo -

rimozione  fusti  con  materiale  di  risulta  edile  ubicati  nel  cortile  e  spostamento

cczsso7?e rc!cco/fcz  z.7?c7c4me73fz. ",  a  fima del Presidente  Santangelo, prot.  n.°  17006302

del 17/12/2019, iscritta al punto 27 della griglia degli Atti lspettivi.

Si  da  lettura  della  mozione  in  oggetto,  che  spiega  che  nel  cortile  della  scuola

Mattarella  insistono  erbacce  ed  inoltre  vi  sono  due  fiisti  abbandonati,  contenenti

materiale di risulta ed indumenti, che costituiscono una fonte di potenziale pericolo,

sia per gli alunni che per gli insegnanti.

L'alunna Morello Miryam, in qualità di Consigliere della scuola,   sottolinea che,

nel sito indicato, insistono due fi]sti uno per la raccolta degli indumenti e l'altro che

contiene materiale di risulta, per cui l'eliminazione darebbe decoro all'area.

L'alunno  Seminara  Davide,  in  qualità  di  Consigliere  della  scuola,  ribadisce  la

pericolosità dei fi]sti e fa presente che, nel caso in cui i ragazzi della scuola facciano

una  corsa  in  cortile,  potrebbero  urtare  i  fiisti  e  procuarsi  danni  fisici.  Continua,
•\

specificando che anche il manto stradale dovrebbe essere ripristinato, per pemettere
'

ai pedoni un transito senza pericoli                                                             `

L'alunna  Cinà  Sara,  in  qualità  di  Consigliere  della  scuola,. fa presente  di  avere

effettuato un sopralluogo costatando che la presenza di questi fiisti può rappresentare

un pericolo, pertanto, si chiede la rimozione.

11 Presidente pone in votazione la mozione sopra descritta per appello nominale, il

cui  esito  è  il  seguente:  Presenti:  9;  Votanti:  9;'  Vot`i  favorevoli:  9;  la  mozione

pertanto è approvata alle ore 9,30.

Interviene il Consigliere Quartararo, specificando che finora si è parlato di mozioni

che riguardano il plesso Mattarella; invita gli alunni presenti ad evidenziare eventuali

problematiche presenti nel quartiere.
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L'alunna Cinà Sara ribadisce  che  le villette  accanto  alla scuola non sono  fruibili

poichè versano in pessime condizioni.

L'alunna  Fardella  Roberta  sostiene  che  nel  quartiere  vi  sono  dei  marciapiedi

dissestati e che parte delle vie sono al buio.

L'alunno Matteo  Costaiola evidenzia che,  sul retro  della scuola, vi  è una villetta \

abbandonata: sarebbe opportuno che lì sorgesse una area di sgambatua per i cani.

Si   procede   dunque   alla   consegna   di   una   pergamena   e   di   una   medaglia

commemorativa della giomata  "Co73sz.g/z.erz. per c472 gz.or7m " agli  alumi  della scuola

Mattarella che hanno  svolto  la fiinzione  di  consiglieri.  Si procede  con  la consegna

della targa  alla Prof.ssa Morana  e  al  Prof.  Salvatore  Marfia;  indi  si  consegna una

targa commemorativa alla Preside Vincenza Muratore, che ringrazia e fa presente che

la scuola è una comunità educante ed il suo ringraziamento va agli alunni, insegnanti

e genitori; aggiunge anche che non si può prescindere dalla Circoscrizione,  in quanto

t\   1'apprendimento ha un inizio ma non finisce mai.

11  Presidente ringrazia tutti  gli  intervenuti  e  ribadisce  che  la  scuola Mattarella è

stata pilota per questa esperienza.

Esauriti gli argomenti da trattare il presidente alle ore 10,00,\ chiude

IIS

Maria C

eta rio                                                                                 11

seduta.

ente

ritangelo



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

\.
successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato,` ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì


